

Giat DDS Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Sekolah SLTP N 3 Bojong

Sukabumi - SUKABUMI.URBANESIA.ID

Jan 17, 2024 - 13:19



Giat DDS Bhabinkamtibmas Desa Bojong Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Sekolah SLTP N 3 Bojong

Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana ke Sekolah SLTP N 3 Bojong pada hari Rabu, 17 Januari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Pasir Ucing 05/03 Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam DDS tersebut, Bripka Gonti Manik bertemu dengan para guru yang sedang melaksanakan kegiatan mengajar di Sekolah SLTP N 3 Bojong. Beberapa himbauan disampaikan kepada guru dan siswa sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Berikut

rangkuman himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Tertib Administrasi Sepeda Motor:** Bhabinkamtibmas mengingatkan guru dan siswa SLTP N 3 Bojong untuk memastikan bahwa sepeda motor yang digunakan dilengkapi dengan surat-surat sah kepemilikan guna menghindari potensi pelanggaran.
2. **Penertiban Penggunaan Knalpot:** Guru dan siswa diimbau untuk tidak menggunakan knalpot brong atau yang mengeluarkan suara bising, demi menjaga ketertiban lingkungan dan menghormati masyarakat sekitar.
3. **Antisipasi Hoax Menjelang Pemilu 2024:** Dalam rangka menjaga ketenangan dan keamanan di wilayah tersebut, Bripka Gonti Manik mengingatkan untuk tetap waspada terhadap berita hoaks yang mungkin beredar di media online, khususnya menjelang Pemilihan Umum 2024.
4. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam:** Sebagai langkah preventif menjelang musim penghujan, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar selalu siap siaga dan antisipatif terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi.

Dengan melibatkan para guru dan siswa sebagai elemen penting dalam kegiatan DDS ini, diharapkan pesan-pesan kamtibmas dapat lebih efektif disampaikan dan diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman.